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令和 5 年度 第４回 第４部会（歴史・文化／産業／まちなみ） 会議概要 

日 時 令和 5 年９月 20 日（水）午後 3 時〜 
会 場 中央区役所 5 階 501 会議室 
出席委員 渡辺（雅）委員、玉木委員、唐沢委員、山岸委員、吉岡委員、北川委員 
欠席委員 井上委員、中嶋委員 
関 係 課 − 
事 務 局 ＜地域課＞荒井係⻑、伊藤副主査 

 

議 題 （１）部会活動について 

会議内容 
及び 

決定事項等 

○「中央区市⺠アンケート」結果について意⾒交換 
 第８期第３部会で実施した「中央区市⺠アンケート」の結果を踏まえ、注⽬し

たい点や気づいたこと等について意⾒交換を行いました。 
 ＜委員からの主な意⾒＞ 

・中央区の文化・施設等の認知度について、40〜50 代の半数以上が、ほぼ全て
の項⽬に「知っている」と回答していた。基礎知識があり充実した生活を送
るミドルシニア世代の意⾒が貴重となるのではないか。 

・10〜20 代の半数しか新潟まつりに参加したことがない、という結果に驚いた。
祭り自体を盛り上げていかないといけない。 

・「中央区自治協議会として、最も力を入れてほしいと思うもの」について、「観
光（文化財の活用、まち歩き、国内外からの誘客の増加など）」と回答した
人の割合が最も大きかった。この点に着⽬し、観光について「よそ者」の視
点で話を聴く機会があると良い。 

 
○ 勉強会の実施について 
 「中央区市⺠アンケート」結果について意⾒交換をするなかで、観光、歴史・

文化をテーマにゲスト講師を招き、勉強会を実施する方向で調整を行うことと
なりました。 

 ＜今後の予定＞ 
 10 月 ：「ソト」からみた観光について、市外より観光・国際交流部に派遣さ

れている職員を講師に招き、勉強会を行う 
 11〜12 月： 中央区の歴史・文化について、新潟シティガイドより講師を招き勉

強会を行い、エリアを決めて実際にまち歩きを行う 
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